



Wo und wann war dein
Auslandsaufenthalt?

Ich war vom August bis Dezember
2021 in Dänemark am Aarhus
University College.

Was hat dir besonders
gefallen?

Die Stadt Aarhus ist super schön
und bietet sooo viele
Möglichkeiten, verschiedenste
Dinge zu erleben! Aber auch die
Uni und das Studium waren richtig
gut und der Aufenthalt hat sich
total gelohnt. Ansonsten waren die
Cafés, Museen, Strände und
Secondhand-Märkte richtig cool.

Welche Herausforderungen
gab es für dich?

Sich in einer ganz neuen Umgebung zurecht zu
finden, nur noch auf Englisch zu
kommunizieren und schnell Anschluss zu
finden ist vor allem anfangs herausfordernd,
gehört aber einfach dazu und es macht ja
genauso auch Spaß!

Gibt es sonst
Informationen, die du mit
interessierten
Studierenden teilen
möchtest?

In Dänemark gibt's die besten
Zimtschnecken!!

... stehe gerne für Infos oder Fragen zur
Verfügung. 😊

